

えが お



大生院小学校だより

6月号
令和6年6月1日発行

5月26日(日)五月晴れの下、大生院小学校運動会が行われました。206名のうずいっ子一人一人が主役となり、この日のために練習してきた成果を十分に発揮することができました。あちこちで、いろんな瞬間で見られたみんなの満足そうな笑顔、とてもすてきでした。これからの学校生活でも、その力をぜひ発揮してほしいと願っています。また、閉会式後の150周年記念ドローン撮影では、多くのご参会の皆様と、貴重な時間を共有することができたのも良き思い出となりました。150年目の記念すべき年、これからも何かとご協力よろしくお願ひいたします。

菌ちゃん畑



5月9日(木)、1・2年生が菌ちゃん畑で、夏野菜の苗の植え付けをしました。今年はミニトマト、キュウリ、サツマイモです。畑の先生方にも、多数ご来校いただき、植え方を丁寧にご指導くださいました。大生院小の菌ちゃん畑は、冬の間から野菜くずで作った有機肥料で土を肥やしています。土作りも畑の先生に教わっています。栄養たっぷりの菌ちゃん畑に、この夏もたくさん野菜が実ることでしょう。ぜひ1・2年生に、体験を通して収穫の喜びを味わってほしいと思います。地域の皆様の温かいご支援に感謝しています。



プール清掃



5月13日(月)、5・6年生がプール清掃を行いました。濁っていた水を流し、プールの壁や底をきれいに磨いてくれました。一生懸命作業してくれたので、プールの中も周りもピッカピカに！現在はきれいな水も張り、あとは子どもたちが水の中に入るのを待つばかりです。6月には、水泳学習や水泳記録会特別練習が始まります。



保護者の皆様には、この時期、特にお子さんの健康管理や体調把握の面で、ご協力をお願いします。

運動会



5月26日(日)、保護者の皆様・地域の皆様、多数のご参観の下、盛大に運動会を開催することができました。前日準備も、土曜日の午後にも関わらずPTA役員、PTA会員の皆様のご協力をいただき、本当にありがとうございました。今年度は創立150周年記念の年。学校の長い歴史と地域の皆さんの温かい見守りを感じながら、子どもたちは一人一人自分のベストを尽くして運動を楽しみました。運動会を通して、あきらめない心や仲間と力を合わせる心地よさを感じられたものと思います。うずいっ子の皆さん、感動をありがとう。

